
 

 

 

 

 

 

 

登別市立幌別西小学校  TEL：0143-85-2364  FAX：0143-85-2025 

 

新年度から学習内容が少し変わりました 
新学期になって２週間がたちました。６年生の全国学力・学習状況調査が行われたり、１年生も５時

間授業が始まるなど、学校生活も本格化してきました。 

さて、そのような中、子どもが勉強する内容を国で定めた「学習指導要領」が、小学校では平成３２

年度から新しいものになります。それを見据えて、今年から少しずつ新学習指導要領に対応した学習内

容になっていきます。昨年との変更点をいくつか説明いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊他にも、学年によっては理科や社会科、算数科でも少しずつ学習内容が変

わっています。 

＊5・6 年生の英語科の授業時間(増えた 35 時間分)を確保するために、今年

度は年間 6 回程度月曜日を 6 時間授業にしたり、標準時数以上に授業をして

いた時間を英語にあてます。 

 

 

 

 

 

 

＜ 教育目標 ＞ 

心豊かで たくましく生きぬく  

実践力のある 人間の育成 

平成３０年４月２０日 

第 ２ 号 

英語の時間と内容が増えました 
【５・６年生】昨年 35時間だった「外国語活動」

が 70時間に増え、名前も「外国語」となりま

す(１週間に２時間程度授業が組まれます)。平

成 32年までの移行措置として、新しい教材“Ｗ

ｅ Ｃａｎ”と、昨年まで使っていた“Ｈｉ Ｆ

ｒｉｅｎｄｓ”を使って勉強します。内容的に

は、昨年までの英語を聞いたり話したりの活動

に加えて、英語を読んだり書いたり(書き写す)

する学習に取り組みます。中学校の英語に少し

近づきます。 

【３・４年生】外国語活動として年間 35時間が

組まれます。新しい教材”Ｌｅｔ‘ｓ Ｔｒｅ

ｙ！”と昨年まで５,６年生が使っていた“Ｈｉ 

Ｆｒｅｎｄｓ”という教材で勉強します。 

【１・２年生】昨年までと同様に 15 時間程度英

語に慣れ親しむ活動に取り組みます。 

教科書を使った道徳科になりました 

道徳が「特別の教科 道徳」となり、授業では

新しい教科書を使って授業をします(今までは「私

たちの道徳」という副読本を使っていました)。教

科なので勉強したことを評価されることになりま

すが、通知表には所見形式(文章)で記述されます。 

国語で勉強する漢字が増えました 

多くの学年で、国語で学ぶ漢字の追加や移動があ

りました。特に 4年生では、社会で都道府県を勉

強することから、県名に関わる漢字(茨、媛、潟、

岡、岐、熊、埼、滋)など 20字が増えました。…

大人でも書けなさそうです。特に道民は。 

 

もう一つ昨年と変わること 

いよいよ2カ年計画の耐震改修工事が始まります。

2月の学校便りでお示ししたように、今年度は校舎の

外側の工事が中心です。着工予定は今のところ７月こ

ろ。1学期の終わりころには、1線、2線の校舎が足

場で覆われることになります。 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５月の行事予定 

１ 火 家庭訪問 

２ 水 家庭訪問 1年生を迎える会 

3日：憲法記念日  4日みどりの日  5日：こどもの日 

７ 月 クラブ① 聴力検査（1・2年）  

青少年育成協議会総会 

８ 火 フッ素洗口開始     通学合宿(～12) 

１０ 木 内科検診(1・3 年)  図書ボランティア 

１１ 金 避難訓練  ＰＴＡ役員会 

１４ 月 視力検査(1年)  児童委員会③ 

読み聞かせ    図書ボランティア 

１６ 水 校外班集会 

１７ 木 知能検査(2・4年) 内科検診(2・5年) 

１８ 金 清掃なし日課 避難訓練予備日 

１９ 土 ＰＴＡ教材園整備 

２１ 月 クラブ② 心臓健診（1年） 運動会特別日課開始 

２３ 水 ＰＴＡ合同会議 

２４ 木 内科検診（４・６年） 

２８ 月 運動会実行委員会① 

３１ 木 市教研のため午前日課(給食なし) 

～お知らせ～ 

昨年度まで働いていた給食事務員さんが退職

したため、給食費と合わせて徴収していた人件

費３０円を集める必要がなくなりました（口座

引き落とし額が昨年度より1ヶ月30円減額さ

れました。業務は事務職員が引き継ぎます）。ま

た、ＰＴＡ会費から支出していた人件費（費目

は「事務員費」）もなくなっています（明日のＰ

ＴＡ総会で説明します）。 

～もうすぐ連休に入ります～ 

ゴールデン・ウイークが近くなってきました。今年

は３連休＋４連休。子ども達も、雪が解けて自転車に

乗れるようになり、休みの日の行動範囲が広くなりま

す。真新しい自転車に乗るお子さんもいることでしょ

う。そうなると心配されるのが交通事故です。本日交

通安全教室を行いましたが、くれぐれも、ご家庭でお

子さんに「飛び出さないようにね！」のお声かけをお

願いします。５月は、小学生の交通事故が急増する月

だそうです。 

 

27 日（土）室蘭地方

小学生陸上大会 


